

**Agosto 2023**



## **UNED PRESENTE EN LA ALVARADA MEDIEVAL**

**Por Cecilia Barrantes Ramírez**

El Colectivo Lentes de Arena formado por estudiantes y funcionarios que han participado en el Taller Mis primeros pasos en la fotografía, de la Escuela de Ciencias de la Educación (ECE), presentaron en Cañete – Cuenca España la muestra fotográfica Naturalmente Costa Rica, en el marco de la Alvarada Medieval, actividad declarada de interés turístico.



El Colectivo forma parte del proyecto CUENCA que ha venido desarrollando actividades académicas y culturales desde el año 2015. En esta oportunidad del 29 de julio al 6 de agosto 2023, cuatro integrantes de esta agrupación presentaron el proyecto: Tatiana Cabezas Espinoza de la Sede de Tilarán, Bernal Campos Salazar de la Sede de Cañas, Evelyn Gutiérrez Soto de la ECE y la estudiante de la carrera de Educación General Básica I y II ciclos, Karla Badilla Villalobos, de la Sede de Puntarenas, quien fue becada por el Programa de Movilidad Académica Internacional Estudiantil.



Al respecto Cabezas Espinoza señaló: “el experimentar la Alvarada Medieval en Cañete me permitió enriquecer mi conocimiento y adquirir una nueva visión de la cultura y costumbres españolas impregnadas en los pobladores de la región de Cuenca”.

La Alvarada Medieval es una festividad cultural, de carácter medieval, que cada año se celebra en Cañete en honor a la figura histórica de don Álvaro de Luna, personaje influyente de la Castilla del siglo XV que nació en esta villa serrana. Con ello la comunidad de Cañete pretende memorar a diversas figuras históricas nacidas o acogidas entre su caserío y con ello mostrar el valor de su pasado medieval, como parte de su patrimonio arquitectónico, gastronómico y cultural.

En esta misma, Bernal Campos comentó que la Alvarada Medieval fue una vivencia extraordinaria, llena cultura, colorido.

La Dirección de Internacionalización y Cooperación (DIC), ha sido un aliado importante en el desarrollo del proyecto Cuenca en sus diferentes etapas, así como la Rectoría. En esta oportunidad vinculó acciones con el Dr. Miguel Romero Sáiz, para la participación de los unedianos en la Alvarada Medieval.



Finalmente, Evelyn Gutiérrez afirmó que el Proyecto Cuenca es una iniciativa que ha permitido concretar acciones educativas y culturales tendiente a estrechar lazos de amistad y colaboración entre Cuenca-Cañete, España y Costa Rica. Por ello “la presentación del proyecto de fotografía: Naturalmente Costa Rica, fue muy importante porque mostramos parte de las bellezas naturales de nuestro país. Además, el haber sido la pregonera del evento, fue muy emocionante pues pudimos transmitir el sentir de nuestra patria vinculada a la figura de don Álvaro de Luna”.

**Fotografías: Colectivo Lentes de Arena**

La estudiante Karla Villalobos indicó: “gracias a la oportunidad brindada por la Universidad Estatal a Distancia, a la Dirección de Internacionalización y Cooperación (DIC), la Comisión de Movilidad Estudiantil Internacional y como estudiante de la Escuela de ciencias de la en la carrera de Educación General Básica para I y II Ciclos, esta experiencia representa una nueva perspectiva, para la conservación del legado cultural tan rico que poseemos como país”.